

北地区振興会



本渡北地区振興会
本渡北公民館

〒863-0012
天草市今釜町10番43号
☎・FAX 0969-23-4734
電子メール
kita-ko@city.amakusa.lg.jp

「北小PTA講演会」に参加しませんか!

北小学校PTAでは、「見つめよう大切なこと～子どもたちの未来に向けて今できることを、今だからできることを～」をテーマに、講演会を開催されます。

今回は、豊かな人間性をはぐくみ、生きる力を身につけていくために重要な「食育」に関する講演です。参加料は無料。どなたでも参加できます。ぜひ、ご参加ください。

- ◎と き＝2月24日(日) 午後2時20分～
- ◎ところ＝北小学校体育館
- ◎講 師＝NPO法人・霧島食育研究会
代表 千葉しのぶさん(=写真)
- ◎演 題＝「食べものにはドラマがある」
～心を育む食と農～



※当日は、同校の授業参観も行われますので、できるだけ徒歩または自転車などでご来場ください。なお、天候が良く、グラウンドの状態がいい場合は、運動場を駐車場として開放されます。
※詳しいことは、北小学校☎23-0755へお尋ねください。

「ふれあい・いきいきサロン交流会」を開催!

北地区社会福祉協議会では、高齢者の皆さんの仲間づくりや健康づくりなどを目的に、楽しいゲームなどを通して高齢者同士の交流を深めてもらう「ふれあい・いきいきサロン交流会」を開催します。参加料は無料。全員に参加賞があります。多くの皆様のご参加をお待ちしています。なお、参加する人は飲み物(お茶)と上履きを持参してください。

- ◎と き＝3月1日(金)午前10時から正午まで。
- ◎ところ＝北公民館1階・講堂。
- ◎内 容＝ペットボトルや輪投げなどを使ったゲーム、健康体操、茶話会など。
- ◎申込方法＝2月22日(金)までに、電話で北公民館☎23-4734へお申し込みください。なお、城下・浜崎・山仁田・本泉・今釜・広瀬・大矢崎・茂木根区の方は、各区のサロン代表者へお申し込みください。

2～3月の行事予定

- 2月15日(金) 北青壮年会役員会
- 21日(木) 第9回老人大学
- 24日(日) 北小PTA講演会
- 3月1日(金) ふれあい・いきいきサロン交流会
- 3日(日) 北青壮年会清掃奉仕活動・グラウンドゴルフ大会
- 8日(金) 北公民館サークル代表者会議
- 9日(土) 小学生料理教室
北老連役員会
- 14日(木) 北地区グラウンドゴルフ大会
- 中旬 北地区振興会役員会
北区長会

「小学生料理教室」参加者募集!

- ▶対象＝北小学校の1～6年の児童(保護者は参加不可)。
- ▶と き＝3月9日(土)午前10時～。
- ▶と ころ＝北公民館。
- ▶メニュー＝おひなさま寿司、サラダ、吸い物。
- ▶参加料＝無料。
- ▶定員＝先着20人。
- ▶持参品＝エプロン、ハンカチ、タッパー、水筒(お茶)。
- ▶申込方法＝2月15日(金)から3月1日(金)までに、電話で北公民館☎23-4734へお申し込みください。

北公民館の定期利用団体を募集!

平成25年度に、新たに北地区コミュニティセンター(現・北公民館)を利用して、定期的に生涯学習・スポーツ活動を行う団体を募集します。

利用を希望する団体は、北公民館に備え付けの登録申請書などに必要事項を記入し、2月25日(月)までに同館へ提出してください。なお、利用団体の代表者会議を3月8日(金)午後7時30分から、同館で実施します。
※利用団体の条件などの詳細は、北公民館☎23-4734へ。



▲新成人代表のあいさつをする松川千晃さん

▲ピアノ演奏を披露する山下玲海さん

おめでとう！新成人

本渡地区の「新成人のつどい」が1月3日、天草市民センターで開かれ、新成人394人（うち北地区在住・出身者121人）が出席しました。式典では、安田公寛市長が式辞を述べられた後、新成人を代表して北地区出身の松川千晃さんが「成人としての自覚を持ち、信念をもって未来を切り開いていきたい」と抱負を述べました。また、北地区出身の山下玲海さんが、国歌斉唱の伴奏を務めたほか、アトラクションとしてピアノ演奏を披露し、成人を祝う、美しい音色を奏でていました。

今年の式典も、新成人でつくる同つどい実行委員らが企画・運営。北地区在住・出身者では、梶山千尋さん（しおりの表紙絵作成）、坂本愛さん（司会）、森翔子さん（市民憲章朗読）、松本拓也さん（閉会の言葉）、川下彩さん（登壇者誘導）が、委員として積極的に取り組んでいました。



▲記念写真撮影・本渡中学校（3年4組）出身の皆さん

こま回し体験教室

児童と民生委員 最後のこま回し交流！

「こま回し体験教室」が昨年12月22日、北小学校体育館で開かれました。これは、北地区の民生・児童委員協議会が、子どもたちとの交流を図ろうと毎年実施しているもので、今回で13回目。教室では、同校の4年生25人が、北浜町の高岡善雄さんが製作したこまを使って、こま回しに挑戦。初めて体験した児童も、民生委員の手ほどきですぐに上達し、こまの回り具合を競い合うなどして楽しんでいました。

なお、この事業は今回で終了となります。長年、ご指導ご協力をいただいた高岡善雄さんに心からお礼申し上げます。



▲民生委員さんといっしょにこま回しを楽しむ子どもたち

わたしたちの地区自慢⑮

茂木根村区

伝統を守り、楽しく住みよい地域を！



茂木根村区長 池田 武史

北地区の北部に位置し、佐伊津町と隣接する茂木根村区。現在、約230世帯・800人が暮らしています。20年ほど前は、農村集落を中心とする60～70世帯の規模でしたが、平成10年の国道324号・広瀬バイパスの開通や、北陵地域の宅地造成による若い年齢層世帯の増加、さらに現在、消防本部・中央消防署の新築移転工事も行われており、本区は大きく変化し、活力が増してきています。

区の行事としては、茂木根の山に古くから祭ら

れている天王山（高尾様）・山ノ神様の祭りや、十五夜の綱引き・相撲大会など、伝統ある取り組みを実施。特に、綱引きなどで使う綱は、今でも、子どもとおとなが力を合わせて藁を縛って作っています。このほかにも、鬼火焼きや夏祭り、敬老会、運動会などを行っており、楽しく活気あふれる活動を通じて、区民相互の交流を深めています。

今後も、伝統を大切に守りながら、新しいことにも挑戦し、楽しく住みよい地域づくりを目指していきたいと思ひます。

※今号で「わたしたちの地区自慢」は終了します。